
オータムあいさつリレー 
 

１１月中頃から、専門委員会ごとに、朝、あいさつ運動を行いました。専門委員会前に行われた執行委

員会で決まり、各専門委員会の委員長や副委員長が各委員会のメンバーにあいさつ運動への参加を呼

びかけました。生徒会長自らが制作した「林田バトン」を各委員会、そして最後の生徒会執行部まで繋ぎ、

無事あいさつのリレーが完走しました。給食委員会は「残職ゼロ」のポスターを見せて呼びかけたり、保

健委員会は消毒を呼びかけたりと、各委員会の特色を生かしたあいさつで生徒のみなさんの笑顔が見ら

れました。 

 


